



Distrito evalúa Política Pública de Juventud de Bogotá

Aportes obtenidos servirán como insumo para proponer una nueva Política, la cual sería presentada al Concejo de la Ciudad en el 2015

Bogotá, septiembre 16 de 2014. Con el fin de hacer un diagnóstico de las condiciones actuales de los jóvenes entre 14 y 28 años de la capital del país, la Secretaría Distrital de Planeación (SDP) estará hasta el 15 de octubre evaluando la Política Pública de Juventud.

Según Rovitzon Ortiz, Director de Equidad y Políticas Poblacionales de la SDP, “estaremos consultando a las y los jóvenes de la ciudad sobre qué ha pasado con la Política Pública de Juventud desde su cotidianidad. Contarles que hay una serie de acciones desde el Distrito que posibilita su participación. La idea es escuchar a unos 1400 jóvenes desde aquellos que están en el colegio hasta aquellos que están en la universidad, incluso son egresados y están trabajando”.

Se realizarán 70 grupos focales en las 20 localidades de Bogotá, en donde también se incluirán jóvenes indígenas, afrodescendientes, víctimas del conflicto, desmovilizados, pertenecientes a barras de fútbol, con discapacidad,

LGBTI, que están en la cárcel o en centros de reclusión juvenil, pertenecientes a organizaciones juveniles deportivas y artísticas, madres gestantes, habitantes de áreas rurales y que hagan parte del Consejo de juventud Distrital. Éstos responden tanto al enfoque diferencial como a la representación de sectores que en su momento participaron en la formulación de la Política actual.

“Son grupos focales donde máximo 12-13 jóvenes discuten sobre unos temas de ciudad, discuten sobre sus derechos, cómo ha sido el tema de la autoridad ya sea porque tienen conflicto con la autoridad, no sólo con la policía sino también en sus hogares, qué pasa en los entornos escolares, en la calle, cómo son tratados en ese primer empleo, por mencionar algunos ejemplos, y eso cómo lo plasmamos en acciones políticas que se puedan cumplir en los próximos 5 ó 10 años”, explicó Ortiz.

Teniendo en cuenta los resultados obtenidos, durante 2015 se presentará una propuesta que actualiza la Política Pública de Juventud de Bogotá.

“Integración Social ha venido desarrollando una encuesta Distrital con cerca de 19 mil jóvenes que esperamos cruzar con los aportes que obtengamos de la evaluación de la Política. Con esto podremos construir un documento que esté a más tardar en el primer trimestre del 2015 para que sea discutido en el Concejo de la ciudad en donde se defina cuál sería la nueva Política Pública de Juventud”, indicó Ortiz.

Esta fase actual de la evaluación de la Política se realiza posterior al ‘pilotaje’ realizado en los meses de febrero y marzo con unos 400 jóvenes de la ciudad.

Todos los y las jóvenes de la capital están invitados a participar de este proceso. Los interesados obtendrán mayor información en el correo electrónico politicajuventud20062016@gmail.com

[Descargar entrevista de Robitzon Ortiz](#)